

18.09.2014 - 12:07 Uhr

Greis rappe sur un clip de la CRS

Bern (ots) -

Grégoire Vuilleumier, plus connu sous son nom de scène, Greis, a produit en exclusivité une chanson pour le dernier clip de la Croix-Rouge suisse (CRS). La vidéo, dans laquelle de jeunes bénévoles de la CRS montrent tout leur talent de comédiens, vise à encourager la jeune génération à s'engager bénévolement au sein de la CRS.

«La différence»: c'est le titre de la chanson produite par Greis pour le dernier clip de la CRS. La vidéo met en scène des héros bénévoles, ces jeunes pour qui «Tout ce qui compte, c'est pas ce qu'on reçoit, c'est seulement ce qu'on donne». Grégoire Vuilleumier, ambassadeur de la CRS: «J'ai composé cette chanson pour les bénévoles de la CRS d'aujourd'hui et de demain, dans l'espoir qu'encre davantage de jeunes se mobilisent en faveur des autres.»

A travers ce clip, la CRS entend remercier ses quelque 70 000 bénévoles actuels et en recruter de nouveaux, en particulier pour étoffer son service de visite et d'accompagnement. «Ce serait fantastique qu'un maximum de jeunes donnent de leur temps en faveur des personnes âgées. L'échange entre les générations profite à chacune des parties», estime Grégoire Vuilleumier, tout juste revenu en Suisse après six mois passés à New York, où il a travaillé à son nouvel album.

Le clip, tourné avec de «véritables» jeunes bénévoles de la CRS est à retrouver sur [youtube.com/croixrougesuisse](https://www.youtube.com/croixrougesuisse). La chanson au format mp3 et le fichier mp4 du clip sont téléchargeables sur www.redcross.ch/aventure

Contact:

Markus Schenk, Direction du projet / Marketing CRS, 031 387 72 33

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100761629> abgerufen werden.